

# 100 Jahre Tennis-Geschichte in Klosters: «Das sollte in Hans Markutt ist selbst Teil dieser Geschichte, spielt er doch nun seit 50 Jahren aktiv Tennis. Entwicklung des Tennissports allgemein



Wertvolle Zeugen der Tennis-Entwicklung in Klosters.



Erstmals wurde in Klosters beim Hotel Vereina und beim Schwimmbad Tennis gespielt.



Vom ersten Tennis-Racket, dem wichtigsten Werkzeug des Spielers, bis heute, bis heute hat Hans Markutt fein säuberlich dokumentiert. Hier sein erster persönlicher Schläger.

Wer mag sich noch an die Racket-Presser erinnern? Am Ende der Saison legte man die Rackets während des Winters in diese Presse, damit sie sich nicht verformten.

# «einem Museum dokumentiert werden» (Hans Markutt)

Im Rahmen der 25. EM U18 hat er die Ausstellung zur Klosterser Tennis-Geschichte und zur einer breiteren Öffentlichkeit präsentiert



Mit einer gewissen Wehmut schaut Hans Markutt auf die vergangenen Jahre und die Erinnerungen daran zurück.



Sogar Tennis-Briefmarken, lange vor der Aera Federer, hat es in der Schweiz einmal gegeben.



Erinnerungen an Jan Kodes, Wimbledon-Sieger 1973 im smarten Museum verewigt. Am Sonntag weilte Kodes als Ehrengast in Klosters.

**Seit 29 Jahren Ihre Gipfel Zytig**